

Liebe Kultur-Interessierte, liebe Freunde des  
Badhauses...

wir wünschen Ihnen allen eine schöne und gesunde Weihnachtszeit.

Dieses Jahr war ein Jahr der Extreme im permanenten Ausnahmezustand mit Hoffnung im  
Wechsel mit Enttäuschung.

Normalität ist aber in Sicht, zwar nicht in unmittelbarer Zukunft aber es zeigt sich ein Licht am  
Ende der Tunnels.

Wir schauen mit einem hoffnungsvollen Blick ins nächste Jahr und möchten dabei die  
Gelegenheit nutzen an dieser Stelle darauf aufmerksam zu machen, dass wir sehr gerne auch  
weiterhin Gutscheine verkaufen und diese entweder 100% hygienisch per E-Mail oder sterilisiert  
und hübsch verpackt per Post verschicken.

Falls Ihnen noch ein Geschenk zu Weihnachten fehlt, freuen wir uns, wenn wir Ihnen dabei  
helfen können.

Wir hoffen, Sie recht bald wieder bei uns willkommen zu heißen.  
Weihnachtliche Grüße aus dem Neckartal und Bleiben Sie gesund!

Moritz Weber-Jänichen  
Christina Jänichen  
Altfrid Weber

